

WIENER SECESSION

DIE »WIENER SECESSION«

wurde 1897 von einer Gruppe progressiver Künstler, darunter Gustav Klimt, Otto Wagner und Koloman Moser, in Wien gegründet. Sie richtete sich gegen den konservativen und erstarrten Historismus des etablierten Kunstbetriebs. Als »Genossenschaft der Jugend« propagierte sie stattdessen den Jugendstil. Neben der Malerei widmeten sich die Künstler, Architekten und Designer ebenso der Bildhauerei, Architektur und dem Möbeldesign. Mit ihren Werken machten sie Wien in den folgenden Jahren zu einem der Zentren dieses Kunststils. Dieses Postkarten-Set versammelt zwanzig der schönsten Motive aus Malerei und Kunsthhandwerk.

